

Hoffnung auf die A-Klasse

Herbstversammlung der DJK Marktsteinach

MARKTSTEINACH (rsf) „Die Marktsteinacher Fußballer sind auf einem guten Weg.“ Dieses Fazit hat Vorsitzender Dieter Herder in der Herbstversammlung der DJK Marktsteinach gezogen. Die Kicker stehen derzeit auf dem ersten Tabellenplatz, die die Chance zum Aufstieg in die A-Klasse erscheint greifbar nahe.

Zur sportlichen Bilanz zählen die Umstände, dass die Tischtennisabteilung hat zwei Herrenmannschaften im Spielbetrieb steht.

Bianca Kuhn betreut die Korbballminis. Umfangreich ist dem Bericht zufolge das Angebot der Gymnastikabteilung. Stepp-Aerobic, Damengymnastik, Seniorengymnastik, ein Rücken-fit-Kurs, Kinderturnen und Mutter-Vater-Kind-Turnen stehen auf dem Programm. Badminton und Volleyball hat die DJK ebenso im Angebot.

Herder listete in der Versammlung die umfangreichen Arbeiten an der Sportanlage auf, bei denen sich Thomas Gütlein besonders engagiert hat. Ab Januar 2013 werden 18 Euro als Spartenbeitrag erhoben. Diese Erhöhung betrifft nur die aktiven Sportler des Vereins.

Spielplatz verbessern

Für den 11. November ist eine Martinsandacht mit anschließendem Umzug geplant. Am 5. Januar wird zur DJK-Diözesanwanderung eingeladen. Welcher Verein sich an der Ausrichtung der Kirchweih 2013 beteiligt und in welcher Form sie stattfinden soll, werde zurzeit von den örtlichen Vereinsverantwortlichen geklärt. Obwohl der Sand am Spielplatz bereits erneuert worden sei und auch einige Reparaturen an den Spielgeräten durchgeführt wurden, wünschten Versammlungsteilnehmer weitere Verbesserungen am Spielplatz auf dem DJK-Gelände.